

12月 学級の様子

若草 3・4組(4～6年生)



<学習発表会～あつまれわかかさ 音楽隊♪～>

名の通り、この一年で学習してきたことを発表しました。クリーン大作戦、買い物学習、移動教室、たくさん経験したことの紹介と、音楽で学習した鍵盤ハーモニカやリコーダーでの演奏を盛り込みました。演奏は皆さんもよく知るあのCMの曲など、笑いを誘い大盛況！最後の合奏も練習の成果が十分に発揮され、最高の出来栄でした！



<保健の学習>

体や心の変化が現われるお年頃。養護教諭の先生と学習しました。自分の心身の変化と向き合い、自分自身でも成長を感じ取るために、必要なことです。また、困った時に、大人に相談できるようにしていきます。

一人で悩まず、“相談する”ということは、多くの場面で必要なことです。



<生活単元学習～理科的な学習～>

物の変化シリーズ！

ミョウバンをお湯で溶かして、結晶を作りました。どうしたら溶けるのか？何回混ぜる？お湯増やす？温度上げてみる？子ども達の中で“考察”が生まれていました。学び合う良い機会です。



< 校外学習 >

学習発表会を終えて、ほっと一息。みんな大好きな水族館へ出かけました。しかし、道中甘くはありません。今年は、新大久保の駅まで往復徒歩です！列を崩さず、他の人の迷惑にならないよう歩けるか、30分間乗る電車の中もマナーを守れるか、課題はたくさんあります。前日には、新大久保駅まで往復歩いて練習！！校外学習を通して、公共のマナーを身に付けていきます！